

『豊かな心を持ち、新しい仲間と共に高め合う楽しい学校づくりのために』

# 桃生小だよい

「早寝 早起き 朝ごはん」でパワーアップ

学校だより 第4号

令和7年6月30日発行

石巻市立桃生小学校

電話番号 76-2242

今年も早いもので半年が終わり、本格的な夏の訪れを感じる今日この頃です。保護者の皆様、御家庭の皆様、そして地域の皆様には、今月も様々な活動場面におきまして御協力をいただきしておりますことに感謝申し上げます。

今月の学校は、児童会活動やたてわり活動など、6年生を中心となって活躍する場面が多く見られました。児童会活動では、それぞれの委員会で考えた活動内容を実践し始めたり、たてわり活動でも、各班でやってみたい遊びについて下級生の意見を聞きながらまとめたりするなど、新しい桃生小学校の活動を子供たちは積極的に作り上げています。また、体力・運動能力調査も、全校たてわりで実施しました。上学年は下級生の世話をを行いながら自分の記録にも意識して臨んだり、下学年はお兄さんお姉さんたちから体の使い方などについて教えてもらいながら集中して取り組んだりすることができました。毎日、休み時間になると、校舎中に子供たちの楽しげな声が響き渡っています。

さて、7月は、1、2、6年生の学年PTA行事や5年生の松島宿泊学習、ファミリー参観や三者面談の実施を予定しています。今月も様々な活動を通して子供たちが更に学校生活に楽しさを感じられるよう、そして、事故なく安全に生活できるよう教職員一同支援してまいります。



## 体力・運動能力調査（握力・反復横跳び）

握力計の持ち方を教えてあげたり、時間内により多く回数を重ねようしたりしながら、一生懸命に取り組みました。

**児童集会（計画委員会）・たてわり活動 楽しい桃生小にしていこうと「マツケンサンバ桃生バージョン」で全校児童に呼び掛けたり、みんなで話合いをしたりしました。**



## 5年生学年PTA行事

カルタ取りをしながら、渡り鳥の生態について講話を聴きました。

## 読み聞かせ・図書室開放

お月とお星の会の皆様に読み聞かせを行っていただいています。また、約1万冊保管の図書室の準備も整いました。



**不審者対応訓練** 河北警察生活安全課の刑事さんと桃生地区の駐在所長さんに、不審者にあったときの対応の仕方等について教えていただきました。

## 水泳学習・緑化活動

今年の水泳学習が始まりました。子供たちはとても楽しそうです。校舎前の花壇もみんなできれいにしています。